



GANARON EN LAS URNAS

Los nuevos inquilinos de San Lázaro

Algunos legisladores repetirán un curul, mientras que otros será su primera vez como integrantes del Congreso

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gfmm.com.mx

En la disputa territorial de los votos por un lugar en la Cámara de Diputados, este domingo ganaron los exalcaldes Clara Luz Flores de Escobedo, Dolores Padierna de la Cuauhtémoc, José Antonio Galí López de Puebla y Hugo de la Rosa de Nezahualcóyotl y Luis Fernando Vilchis de Ecatepec por parte de Morena.

También se encuentra el

excoordinador de los delegados gubernamentales de los programas sociales y senador, Gabriel García Hernández que ganó en un distrito de Iztapalapa y el exdirector del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Pedro Zenteno Santaella, quien obtuvo la mayoría en el Distrito 37 en Teoloyucan, en el Estado de México.

Se trata de perfiles con arraigo en sus municipios y distritos electorales que dieron la batalla en la campaña y resultaron ganadores.

En el caso del Partido Acción Nacional (PAN) destacan los actuales diputados Margarita Zavala, Éctor Jaime Ramírez Barba y Héctor Saúl Téllez, quienes lograron la mayoría de la votación en los Distritos 10 de la Miguel Hidalgo en la Ciudad de México; 5 de León,

EL DATO

Legislatura

A partir del próximo 1 de septiembre, gracias a los triunfos en sus respectivos territorios, ocuparán una de las 300 curules de mayoría relativa.

Guanajuato, y 15 de Coyoacán, respectivamente.

Así como los exlegisladores Federico Döring en el 15 de Benito Juárez y José Guillermo Anaya Llamas en el 5 de Torreón.

Por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) se encuentra Yérico Abramo Masso del Distrito 4 de Saltillo.

Se trata de los futuros integrantes de las 66 Legislaturas que, a partir del próximo 1

de septiembre, gracias a sus triunfos en sus respectivos territorios, ocuparán una de las 300 curules de mayoría relativa.

Entre los diputados federales electos que llegarán al Palacio Legislativo de San Lázaro, con los votos alcanzados este domingo en las urnas, se encuentran también destacados integrantes de la actual legislatura: Carol Antonlo Altamirano e Irma Juan Carlos con distritos ganados en Oaxaca; Lilia Aguilar Gil en Chihuahua, Miguel Baldenebro en San Luis Río Colorado, y Mario Miguel Carrillo en el 13 de Atlixco, en Puebla.

Habrán también personalidades que incursionarán en la vida legislativa como la conductora Ana María Lomelí, que ganó el Distrito 8 de Coyoacán.

También por Morena, destacan en la lista de ganadores



territoriales y que serán diputados por mayoría, Nancy Guadalupe Sánchez Arredondo, en el Distrito 2 en Mexicali; Manuel Alejandro Cota Cárdenas, hijo del exgobernador del mismo nombre, en el distrito 1 de La Paz, en Baja California Sur.

Igualmente, por la coalición legislativa gobernante, ganaron la actual diputada Lilia Aguilar Gil en el Distrito 3 y Alejandro Pérez Cuéllar en el 4, ambos de Ciudad Juárez.

La senadora morenista Soledad Luévano Cantú ganaron el Distrito 1 de Fresnillo y Griselida Valencia Mora el 2 en Valle de las Garzas, en Colima, así como el diputado Joaquín Zebadúa Alva el 4 en Pichucalco, en Chiapas.

En tanto, en esa entidad, por parte del PRI, el exsenador Roberto Armando Albores Gleason ganó el Distrito

8 en Comitán de Domínguez.

Por el Partido Verde, llegará a San Lázaro el actual senador Raúl Bolaños Cacho. Cué ganó el Distrito 8 en Oaxaca de Juárez.

En la Ciudad de México, ganó la diputación por mayoría el senador morenista César Arnulfo Cravioto en el Distrito 1 en la alcaldía de Gustavo A. Madero.

trito 9 de esa alcaldía.

Como nuevos cuadros morenistas llegarán a la Cámara de Diputados por la vía de las urnas Carlos Ignacio Mier Bañuelos, hijo del actual coordinador de los diputados, por su triunfo en el Distrito 8 en Ciudad Serdán, en Puebla.

El expanista José Luis Durán Reveles, exalcalde en Naucalpan, ganó un distrito de ese municipio mexiquense para ocupar una curul. Y lo mismo sucedió con el hijo del exsecretario en el gobierno de Peña, Luis Enrique Miranda Barrera, quien ganó por la vía del Partido Verde el Distrito 26 en Toluca.

Igualmente, por esta vía ganaron el diputado Leonel Godoy en el Distrito 1 en Lázaro Cárdenas, Michoacán; y el senador Gilberto Herrera Ruiz en el Distrito 1 en Caderéyta de Montes, Querétaro.

EL DATO

Distritos

En algunas entidades, los aspirantes eran perfiles con arraigo en sus municipios y distritos electorales que dieron la batalla en la campaña y resultaron ganadores.

Igualmente, el exdelegado en Tláhuac y funcionario estatal del gobierno capitalino de la presidenta electa, Rigoberto Salgado ganó en el Dis-



Clara Luz Flores
MORENA



Dolores Padierma
MORENA



Ana María Lomeli
MORENA



Irma Juan Carlos
MORENA



Margarita Zavala
PAN



Héctor Saúl Téllez
PAN



Paola Espinosa
PAN



Yericó Abramo Masso
PRI